



# BANCO DE MÉXICO

Comunicado de prensa

03 de julio de 2007

El Banco de México imprime los billetes con denominaciones de 20 y 50 pesos sobre un substrato polimérico opacificado de características especiales. El único proveedor en el mundo de este insumo es la empresa australiana Securency, por lo que actualmente el substrato para imprimir estos billetes se importa de ese país.

Con el propósito de reducir riesgos asociados a una posible interrupción del abastecimiento del mencionado insumo, el Banco de México ha decidido establecer, junto con la empresa Securency, una planta para la producción de ese producto dentro del territorio nacional. Esta nueva compañía producirá las cantidades necesarias para que el Banco de México continúe imprimiendo los citados billetes sin riesgos de suministro, además de exportar a otros países que decidan adoptar la tecnología de billetes de polímero.

El día de hoy, 3 de julio de 2007, tuvo verificativo una breve ceremonia en el Estado de Querétaro para dar inicio a la obra correspondiente. A tal fin, se contó con la presencia del Sr. Graeme Thompson, presidente de la compañía Securency Australia, y del Dr. Manuel Galán Medina, Director General de Emisión del Banco de México, así como de funcionarios de ambas instituciones.

La nueva empresa se ubicará en el “Parque Industrial Querétaro”, y se espera que inicie operaciones durante el primer trimestre del 2009. El monto de la inversión será de aproximadamente 130 millones de pesos, con una participación del Banco de México del 20 por ciento y de Securency por el restante 80 por ciento.